
Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

NE EMENTA: REQUER PREFEITO MUNICIPAL
INFORMAÇÓES sem onu nos VALORES NÃO

7 UTILIZADOS mas usuAmos Do TRANSPORTE
púauco No MUNICÍPIO, DESDE A VIGÉNCIA DA

concessão,comowz (suzana. .. em

E. ,ª f.;:

SENHOR PRESIDENTE,
Apresentamos à consideraçãº da Casa (: segumle:

consmmwoc que no me 23 de mam esta Casa aprºvou
Projeto de Decreto tegrsIatnn sustando os efeItos do 5 lª e do 5 2.9 do art. 37, do Decrem n º 319,

de 29 de novembro de 2012, que impedtn a devolução de vanres aos usuários quando nãD

utilizados:

CONSIDERANDO que em decorrênna da proIbIçâm [als

valores foram se acumulando durante os anos, estando em posse da concessIonàrIa ate o presente

momento, e que segundo Informações [anudas em ertnen formulada pen, acadêmIcc Marcos

Augusto Marlow, de Centro UnlversItádu Estácio de Sá com orientação da professora Sarah de

OllveIra Sllva dos Santos, da raruIdade de Fcunomla, Admmrstrarãe e contabmdade de RIbeIrãn

Frm da untversidade de São Paulo (FEARP/USP), esse vaIures somam a quantIa de R$ 21 mtlnães;

soucITAmos Imcmvações detalhadas sobre a origem e

quantia dos mares acumulados e não ntIInndos pelos usuános do transpnrte pubhcc em Ribeirão

Preto,

RIQUEREMOS na furma regtmentaI, depois de aux/Ido o

mamário, seja encammhado :) presente ao ExceIemrssImo Senhor Prefeito MumpraI, Duane



ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Noguewra, Para que de(ermme plowdênuas lmsdlatas para o auma sulumado e/au apreseme
Soíuçâo para o caso

Meurão P(eta 27 dejunho de 2019.
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MARCOS PAPA

Vereador

(; REDE


